

J'AI UNE QUESTION

Par **Thesgeag** Posté le 07/04/2023 à 19h14

Bonjour j'ai fais une prise de sang aujourd'hui et j'ai un taux de gamma GT de 154 est-ce grave faut il que je m'inquiète ?

2 RÉPONSES

vika23 - 10/04/2023 à 10h52

Bonjour

Je ne suis pas médecin mais je sais qu'on m'avait dit qu'au dessus de 40ui/L il est préférable de consulter.

Après il vaudrait mieux demander l'avis d'un professionnel .

Ton médecin a du recevoir tes analyses ?

Today - 10/04/2023 à 14h51

Bonjour.

C'est effectivement largement supérieur à la norme.

Maintenant de là à dire que c'est grave, c'est compliqué.

Il faut une lecture intégrale de votre bilan sanguin pour savoir si effectivement cela révèle une souffrance hépatique.

Je vous invite donc à vous adresser à votre médecin traitant pour faire un point.
